

Journaux croisés

Quand des journaux sont tenus simultanément par des personnes qui ont partagé une même expérience ou qui posent l'une sur l'autre un regard réciproque, l'on peut parler de journaux croisés. Parfois les diaristes ne sont pas au courant de cette pratique d'écritures parallèles et seul le lecteur a conscience de ces échos souvent savoureux ou ironiques. Pensons à cet égard au compte rendu que Roger Martin du Gard et Catherine Pozzi donnent dans leurs journaux respectifs de leur rencontre. Dans d'autres configurations, les diaristes sont au courant de leurs pratiques et échangent des extraits de leurs journaux. Ainsi, Roger Martin du Gard [...]

Bibliographie

Françoise Simonet-Tenant, *Journal personnel et correspondance (1785-1939) ou les Affinités électives*, Louvain-la-Neuve, Academia-Bruylant, 2009.



Auteur(s) de l'article:

[Simonet-Tenant Françoise](#)

Page:

460-461

Mots-clés:

[Énonciation](#)

[Journal personnel](#)

Pour citer cet article:

Simonet-Tenant Françoise, « Journaux croisés », dans *Dictionnaire de l'autobiographie*, dir. F. Simonet-Tenant, avec la collab. de M. Braud, J.-L. Jeannelle, P. Lejeune et V. Montémont, Paris, Champion, 2017, p. 460-461, en ligne, URL : <https://ecrisoi.univ-rouen.fr/dictionnaire/journaux-croises>, page consultée le 23/12/2024.